Travaux Publics.

TÉLÉGRAPHES.

Il y a 2,754\(\frac{3}{4}\) milles de lignes télégraphiques sous le contrôle du département, subdivisées en 2,548\(\frac{1}{4}\) milles de lignes de terre et 206\(\frac{1}{2}\) de câble sous-marin, comme suit:—

	Lignes de terre.	Câble.
	Milles.	Milles.
Dans Terreneuve " Nouvelle-Ecosse " Nouveau-Brunswick " Québec " Ontario " Colombie-Britannique " Territoires du Nord-Ouest	931	$22rac{3}{4}$ $10rac{1}{4}$ $164rac{3}{4}$ $8rac{3}{4}$
	2,5481	$206\frac{1}{2}$

Les lignes télégraphiques de la Colombie-Britannique sont: la ligne Ashcroft-Barkerville, celle de Victoria à Cape-Beale, et les lignes réunissant Nauaïmo à Comox, et Alberni-Nauaïmo. La ligne dans Ontario relie Leamington à Pointe-Pelée et autres endroits sur l'île Pelée. Le service télégraphique dans Québec est divisé en cinq parties: une de la Baie Saint-Paul à Chicoutimi; la seconde allant de Murray Bay à la Pointe-aux-Esquimaux; la ligne de la Quarantaine, de Québec à la Grosse-Ile, et le service de l'île Anticosti aux îles de la Madeleine. Dans le Nouveau-Brunswick, les lignes du gouvernement établissent la communication entre Chatham et Escuminac, et aussi entre Eastport et Campobello, Grand Manan, les îles Cheney et Whitehead.

Les lignes de la Nouvelle-Ecosse s'étendent de Sydney-Nord à Meat-Cove, d'où communication est établie avec les îles de la Madeleine et les îles Saint-Paul par câble sous-marin. Il y a aussi communication télégraphique, sous le contrôle du gouvernement, entre Mabou et Chéticamp, ainsi qu'entre Barrington et Cap-Sable. Finalement, mentionnons les lignes des Territoires du Nord-Ouest qui s'étendent de Qu'Appelle à Edmonton et Saint-Albert sur un parcours de 607½ milles, et de Moosejaw à Wood Mountain, 90½ milles.

Les différentes lignes de télégraphe ont été, à peu d'exceptions près, maintenues en bon état durant l'exercice.

Le prolongement de la ligne de la côte nord au delà de la Pointe-aux-Esquimaux vers Belle-Isle, pour lequel il a été voté un crédit à la dernière session, est en voie de construction. Elle a atteint la baie de la Piastre, à 43 milles en aval de la Pointe-aux-Esquimaux en juillet, et un point à 43 milles plus en aval et à environ 12 milles à l'ouest du Petit Natashquan, en octobre; des bureaux ont été ouverts au public à ces deux endroits. On se propose de continuer l'an prochain le prolongement de cette ligne sur la côte.

OBSERVATIONS GÉNÉRALES.

Le total de la correspondance de ce département l'an dernier a été très considérable. L'incendie du 11 février 1897 a détruit un ou deux registres de la division